



SAMBUTAN BUPATI BEKASI

ACARA : RAPAT KOORDINASI DATA
KEMISKINAN TAHUN 2022
HARI/TGL : JUM'AT, 07 OKTOBER 2022
PUKUL : 13.00 s/d SELESAI
TEMPAT : PRIME PLAZA HOTEL, PURWAKARTA

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَ الشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاحْلُلْ عُقْدَةً
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA,
ROBBISROHLII SHODRII, WAYASSIRLII AMRI,
WAHLUL'UQDAM MILLISAANI YAFQOHUU QOULI,
AMMAA BA'DU. SALAM SEJAHTERA BAGI KITA
SEMUA.

YSH. NARASUMBER DARI BADAN PERENCANAAN
PEMBANGUNAN NASIONAL (BAPPENAS) RI;

YSH. NARASUMBER DARI PUSAT DATA DAN
INFORMASI KESEJAHTERAAN SOSIAL
(PUSDATIN KESSOS) KEMETERIAN SOSIAL RI;

YSH. KEPALA DINAS SOSIAL KABUPATEN BEKASI,
BAPAK ENDIN SAMSUDIN BESERTA JAJARAN;

YSH. KEPALA BADAN PUSAT STATISTIK KABUPATEN
BEKASI, BAPAK NEVI HENDRI;

YSH. KORKAB PKH I, II, DAN III;

YSH. KORKAB TENAGA KESEJAHTERAAN SOSIAL
KECAMATAN;

YSH. TENAGA KESEJAHTERAAN SOSIAL KECAMATAN
SE-KABUPATEN BEKASI;

YSH. KORCAM KH SE-KABUPATEN BEKASI;

YSH. KETUA IPSM KABUPATEN BEKASI;

YSH. KETUA IPSM KECAMATAN SE-KABUPATEN
BEKASI;

SERTA BAPAK IBU PESERTA RAKOR YANG
BERBAHAGIA.

ASSALAMUALAIKUM WR.WB.

MARILAH KITA PANJATKAN PUJI SYUKUR
KEHADIRAT ALLAH SWT, ATAS RAHMAT DAN
HIDAYAH-NYA KITA DAPAT MENGHADIRI ACARA
**RAPAT KOORDINASI DATA KEMISKINAN
TAHUN 2022.**

SHOLAWAT DAN SALAM KITA CURAHKAN KEPADA
JUNJUNGAN KITA NABI BESAR MUHAMMAD SAW,

KEPADA KELUARGANYA, PARA SAHABATNYA SERTA UMATNYA HINGGA AKHIR ZAMAN.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

SEBAGAIMANA YANG DIAMANATKAN DALAM UNDANG-UNDANG NOMOR 13 TAHUN 2011 TENTANG PENANGANAN FAKIR MISKIN, PADA PASAL 1 AYAT (2) YANG BERBUNYI "*PENANGANAN FAKIR MISKIN ADALAH UPAYA YANG TERARAH, TERPADU, DAN BERKELANJUTAN YANG DILAKUKAN PEMERINTAH, PEMERINTAH DAERAH, DAN/ATAU MASYARAKAT DALAM BENTUK KEBIJAKAN, PROGRAM DAN KEGIATAN PEMBERDAYAAN, PENDAMPINGAN, SERTA FASILITASI UNTUK MEMENUHI KEBUTUHAN DASAR SETIAP WARGA NEGARA*".

SEJALAN DENGAN HAL ITU PENANGANAN KEMISKINAN EKSTREM INI MENJADI TUGAS KHUSUS

BAGI PEMERINTAH, MELALUI BERBAGAI KEBIJAKAN SERTA PROGRAM YANG DIBENTUK UNTUK MENANGANI KEMISKINAN EKSTREM TERSEBUT. SALAH SATUNYA ADALAH MELALUI PEMUTAKHIRAN DATA.

(DATA TERLAMPIR) BERDASARKAN DATA KEMISKINAN DI INDONESIA, PEMERINTAH PUSAT BERKOMITMEN UNTUK MENGURANGI KEMISKINAN EKSTREM SALAH SATUNYA DENGAN DITERBITKANNYA INSTRUKSI PRESIDEN (INPRES) NOMOR 4 TAHUN 2022 TENTANG PERCEPATAN PENGHAPUSAN KEMISKINAN EKSTREM MERUPAKAN LANGKAH PERCEPATAN PEMBERANTASAN KEMISKINAN EKSTREM DI INDONESIA YANG DITARGETKAN TUNTAS PADA 2024 MENDATANG.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

KABUPATEN BEKASI SENDIRI MENJADI SALAH SATU KABUPATEN/KOTA DI PROVINSI JAWA BARAT YANG MENJADI PRIORITAS PERCEPATAN PENGHAPUSAN KEMISKINAN EKSTREM PADA TAHUN 2022.

DARI HASIL PENDATAAN AWAL YANG DILAKUKAN PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI DALAM DUA TAHUN TERAKHIR, JUMLAH PENDUDUK MISKIN MENINGKAT SECARA SIGNIFIKAN. TERDAPAT LEBIH DARI 53.000 PENDUDUK MISKIN BARU, DAN BEBERAPA PENDUDUK DI ANTARANYA TERGOLONG DALAM KELOMPOK KEMISKINAN EKSTREM.

BERDASARKAN DATA PENCATATAN SIPIL TAHUN 2022 SEMESTER 1 DENGAN JUMLAH PENDUDUK SEBANYAK 3.079.730 JIWA, KABUPATEN BEKASI

MASUK DI PERINGKAT DELAPAN DENGAN JUMLAH PENDUDUK MISKIN TERBANYAK SE-JAWA BARAT. ATAS DASAR HAL TERSEBUT, PEMPROV JABAR MEREKOMENDASIKAN AGAR ADA PERBAIKAN DATA DENGAN MELAKUKAN VERIFIKASI DAN VALIDASI DATA KEMISKINAN DAN DATA KEMISKINAN EKSTREM DI KABUPATEN BEKASI.

HADIRIN YANG SAYA BANGGAKAN,

PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI JUGA TERUS BERUPAYA UNTUK MELAKUKAN PEMUTAKHIRAN DATA GUNA MEMBERIKAN MULTI LAYANAN KEPADA MASYARAKAT MISKIN DAN RENTAN MISKIN, SERTA MEMBERIKAN FASILITAS UNTUK LAYANAN-LAYANAN YANG DIFUNGSIKAN UNTUK MENGINTEGRASIKAN BERBAGAI LAYANAN SOSIAL DI KABUPATEN BEKASI.

LANGKAH-LANGKAH STRATEGIS, CEPAT, TEPAT, TERPADU DAN TERARAH JUGA DILAKUKAN OLEH PEMERINTAH DAERAH SEPERTI PENANGANAN PEMERLU PELAYANAN KESEJAHTERAAN SOSIAL (PPKS) YANG MASIH DIHADAPI DAN PERLU PENANGANAN LEBIH LANJUT MELALUI KOORDINASI PENANGGULANGAN KEMISKINAN BAGI KELUARGA MISKIN DAN RENTAN MISKIN DIANTARA PARA PEMANGKU KEBIJAKAN.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

SAYA JUGA MEMBERIKAN APRESIASI KEPADA SEMUA PIHAK YANG TELAH MENDUKUNG UPAYA PERCEPATAN PENANGANAN KEMISKINAN DI KABUPATEN BEKASI. SEMOGA RAKOR HARI INI DAPAT BERJALAN SESUAI DENGAN YANG KITA HARAPKAN.

DEMIKIAN HAL-HAL YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN.

*SI MAMAT MAEN KE JALANAN
NGELIAT MPOK NARSI JAJAN MARTABAK MINI
SELAMAT MENGIKUTI RAKOR DATA KEMISKINAN
UNTUK KABUPATEN BEKASI YANG MAKIN BERANI*

TERIMA KASIH ATAS PERHATIANNYA.
BILLAHITTAUFIQ WAL HIDAYAH
WASSALAMU'ALAIKUM WR.WB.

Pj. BUPATI BEKASI
TTD
Dr. H. DANI RAMDAN, M.T.

LAMPIRAN

- BERDASARKAN DATA BPS PADA BULAN MARET 2022, JUMLAH PENDUDUK MISKIN MENCAPAI 26,16 JUTA JIWA ATAU SEBESAR 9,54% DARI TOTAL PENDUDUK INDONESIA.
- PRESENTASE DI BULAN MARET 2022 MENURUN SEBESAR 0,17% DARI BULAN SEPTEMBER 2021 DAN MENURUN JUGA SEBESAR 0,60% DARI BULAN MARET TAHUN 2021.
- DATA DI BULAN MARET 2022 JUGA MENUNJUKAN BAHWA TOTAL MASYARAKAT YANG MASUK KATEGORI KEMISKINAN EKSTREM MENCAPAI 5,59 JUTA. DI TAHUN 2021
- TINGKAT KEMISKINAN EKSTREM TERDATA SEBESAR 2,14% YANG KEMUDIAN TURUN MENJADI 2,04% PADA BULAN MARET TAHUN 2022.

- JUMLAH PENDUDUK MISKIN DI KABUPATEN BEKASI BERDASARKAN DATA DARI BPS JAWA BARAT

TAHUN	JUMLAH PENDUDUK MISKIN
2019	149.400 JIWA
2020	186.300 JIWA
2021	202.700 JIWA

JIKA DIKALKULASIKAN, SEJAK TAHUN 2020 TERJADI PENINGKATAN JUMLAH PENDUDUK MISKIN YANG MENGALAMI KENAIKAN SEBESAR 8.09%.